



Camagüey- Sin

abandonar la nueva normalidad, el sectorial de Cultura en la provincia de Camagüey adoptó varias medidas de la tercera fase de recuperación de la Covid-19, ante el incremento de casos positivos en el territorio.

En el más reciente encuentro del Grupo temporal de trabajo para el enfrentamiento al nuevo coronavirus en la geografía agramontina, se acordó reducir las capacidades al 50 % en salas de cines, teatros y otros centros artísticos.

De igual manera, Tamira González Jiménez, directora provincial de Cultura, informó que se limitan las actividades en parques, plazas y otros espacios abiertos, así como festividades con música popular y la entrada de artistas foráneos a la demarcación.

A propósito, se supo que fue pospuesto hasta nuevo aviso el espectáculo Humo, que se presentaría los días 21, 22 y 23 de enero en el Teatro Avellaneda. a las 8:30 pm., con los artistas René de la Cruz y Félix Beatón.

También la Asociación Hermanos Saíz anunció en su página de Facebook cambios en los horarios de sus peñas de noche y madrugada; ahora serán entre las 6:00 de la tarde y las 10:00 de la noche, con limitación de la capacidad de público a la mitad, en la terraza Arte Joven de la Casa del Joven Creador.

En el caso de los centros culturales de Artex brindarán solo servicio gastronómico con el cumplimiento estricto de las medidas higiénico- sanitarias establecidas, explicó González Jiménez.

Como en otras provincias del país, también en Camagüey desde el sector cultural se trabaja para ayudar a concientizar a la población y apostar por la salud de los cubanos.

Por Yusarys Benito Deliano/ Radio Cadena Agramonte